



学校における「新しい生活様式」を心がけて

通常の授業が再開されて1週間が過ぎました。学校においては、「3つの密」を可能な限り避けるための、「**身体的距離の確保**」「**マスクの着用**」「**手洗い**」など基本的な感染対策を継続する「**新しい生活様式**」を心がけ、感染及びその拡大のリスクを可能な限り減らしつつ、教育活動を継続し、生徒たちの健やかな学びを保障していきます。

新型コロナウイルス感染症対策専門家会議の提言では、一人ひとりの基本的感染対策としての「新しい生活様式」の実践例として、

- 人との間隔は、できるだけ2m（最低1m）空ける。
- 遊びにいくなら屋内より屋外を選ぶ。
- 会話をする際は、可能な限り真正面を避ける。
- 外出時、屋内にいるときや会話をするときは、症状がなくてもマスクを着用。
- 家に帰ったらまず手や顔を洗う。できるだけすぐに着替える。シャワーを浴びる。
- 手洗いは30秒程度かけて水と石けんで丁寧に洗う。（手指消毒薬の使用も可）

※高齢者や持病のあるような重症化リスクの高い人と会う際には、体調管理をより厳重にする。などが示されています。学校でも家庭でも、子どもも大人も一緒に理解して実践していきましょう。



コロナウィルス感染症対策の中での学習状況

毎日の授業の様子を見ていると、若干、生活リズムのくずれによる疲れを感じている生徒がいるのが心配ですが、多くの生徒たちは落ち着いて勉強に取り組んでいるようです。各教科等の授業に共通することとして、当面の間、生徒の間隔を1メートルを目安に学級内で最大限の間隔となるように座席配置を取り、「生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク・班活動等」や「近距離で一斉に大きな声で話す活動」を避けるようにしています。



とはいえ、やはり生徒たちの元気な話し声や笑い声は学校には欠かせないものです。授業でも生徒たちの発言や質問、積極的な反応が、教師たちがより丁寧に教えようと頑張る一番の素になっています。班活動やグループワークが制限される中ですが、その分、生徒と教師の相互の対話や生徒間の意見のつながりをより一層大切にして授業を進めていきます。また、夏季・冬季休業の短縮を踏まえたシラバスを再編成して、指導内容に積み残しがないように学習計画を立てながら授業を進めていきます。



部活動再開！

6月2日（火）より、可能な限り感染症対策を行った上で部活動を再開します。生徒たちが待ち望んでいた活動ですが、運動不足や体力低下が心配されるため、当面は、過度な負担のかからない活動とし、十分な熱中症対策をしたうえで、部活動ガイドラインにしたがって行います。なお、

- ・ 部活動への参加については、生徒本人・保護者の意向を尊重します。
- ・ 当面の間、県内外を問わず、大会への参加を含めて、合同練習会や練習試合、合宿、演奏会、地域行事への参加など、他校等との交流は行いません。
- ・ 部活動で使用する用具等については、定期的に消毒を行うとともに、生徒間で不必要に使い回すことのないよう指導を徹底します。
- ・ 身体接触のある活動、互いに近接する活動などにおいては、練習内容や方法に注意して、指導者が活動状況を確認しながら行います。

など細心の注意を払いながら、顧問等教職員の管理のもと行います。

なお、1年生は3日（水）より3回の部活動体験を行った後、10日（水）に本登録します。

★中体連三泗地区大会について

残念ながら県大会以上の機会がなくなってしまった中体連の活動ですが、7月下旬から8月上旬の土・日曜日を使って三泗地区大会（団体戦または個人戦）が開催できるように話し合いが進められています。詳細については決まり次第、各部顧問から連絡します。

※吹奏楽や合唱などの文化部活動についても同様の話し合いが行われています。

授業参観（修学旅行・進路説明会）について

例年、4月のPTA総会とともに行われていた授業参観について、このまま順調に学校教育活動が行われることを前提に、7月22日（水）を学校公開日として授業（1～6限）を公開し、6限目には3年生の生徒・保護者を対象に「修学旅行・進路説明会」を開催することになりました。

★一人ひとりが宣言しましょう 📣

- ・ 自転車は1列で走行します！ 2列3列で並走しません！！
- ・ 人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！

※神前方面からの通学路での工事が終了し、登下校のルートが6月1日（月）から通常に戻ります。各学級で確認してください。